
Riceviamo  e  pubblichiamo:
Villani, capogruppo M5S, sul
regolamento del verde
di Massimiliano Villani, capogruppo M5S e videpresidente della
commissione ambiente
 
Nei giorni scorsi si è riunita on line la commissione “Tutela
ambiente e territorio” per l’approvazione del regolamento del
verde pubblico e privato.
La convocazione è arrivata al culmine di un lavoro durato
molto tempo e che si è reso necessario per dare attualità
normativa e non solo a questo importante provvedimento, la cui
ultima release era addirittura del gennaio 2006.
Ben 15 anni: anni particolari per la nostra Città, in quel
periodo sotto amministrazione prefettizia.
L’ambiente  è  uno  dei  nostri  punti  di  riferimento  e
l’aggiornamento del testo, che oggi è stato approvato dalla
maggioranza  a  5  Stelle  in  un  clima  comunque  di  grande
collaborazione  tra  tutte  le  forze  politiche  presenti,  che
ringrazio, è anche uno degli elementi portanti del nostro
programma  di  governo,  insieme  al  tema  della  protezione  e
salvaguardia dunale.
Un grande lavoro per cui voglio ringraziare i commissari, chi
ci ha preceduto in questa commissione, l’Assessore Mattias, il
dirigente responsabile e soprattutto gli uffici che, tra smart
working e altre limitazioni dovute al covid, hanno sempre
profuso impegno e dedizione.
In qualità di Vice Presidente della Commissione ambiente e di
Capogruppo  della  maggioranza  pentastellata  sono  davvero
orgoglioso  del  risultato  raggiunto  e  di  alcune  importanti
novità che andremo ad introdurre: dalla distinzione netta tra
le specie arboree consigliate e sconsigliate per il nostro
territorio, alla centralità della massima tutela in favore
della  vegetazione  dunale  e  della  macchia  mediterranea  che
caratterizzano  la  nostra  costa,  all’aggiornamento  costante
dell’albo degli alberi monumentali.
Nel  prossimo  Consiglio  comunale,  quindi,  ci  sarà  l’ultimo
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passaggio per dare il via libera definitivo a quest’altro
grande obiettivo targato Movimento 5 Stelle.

“La  luce  che  accende  la
luce”:  come  sfruttare
l’energia solare
La scienza si impara a scuola anche a distanza

Martedì 22 dicembre (ore 12.15) gli studenti del Liceo Pascal
di  Pomezia  in  video-incontro  con  il  chimico  del  CNR  di
Bologna, Raffaello Mazzaro, che illustrerà le novità su come
usare la più importante fonte rinnovabile.
Gli studenti potranno assistere dai loro smartphone, tablet e
pc.

E’  un  appuntamento  del  ciclo  La  Scienza  a  Scuola
2020  di  Zanichelli.  Video-incontri  con  oltre  40
ricercatori e personalità del mondo scientifico e licei ed
istituti di diverse regioni italiane per raccontare a studenti
e insegnanti le storie di chi lavora alle frontiere della
ricerca. Sono storie che comunicano passione per la scienza e
danno idee su cosa sappiamo e su che cosa stiamo per scoprire
in  matematica,  fisica,  chimica,  biologia  e  medicina  con
particolare  attenzione  agli  obiettivi  dell’Agenda  2030
dell’ONU.

Il sole ci fornisce ogni giorno un quantitativo di energia tale da poter
sopperire in eccesso al fabbisogno globale giornaliero, ma solo una
piccola parte di essa viene effettivamente sfruttata dall’ uomo. Come
fare? Abbiamo gli strumenti adeguati a sfruttarla?
Ne  parlerà  Raffaello  Mazzaro,  Chimico  del  CNR  –  IMM  (Istituto
Microelettronica e Microsistemi) nel video-incontro La luce che accende
la luce: l’energia solare e i dispositivi in grado di sfruttarla, con gli
studenti del Liceo Pascal di Pomezia.
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L’energia solare, infatti, ci viene fornita sotto forma di luce, perciò
abbiamo  bisogno  di  strumenti  che  ci  permettano  di  catturarla  e
convertirla in calore, corrente elettrica o molecole interessanti dal
punto di vista umano. Mentre l’energia eolica o idrogeologica può essere
raccolta mediante mezzi meccanici, la conversione dell’energia solare
avviene  attraverso  l’interazione  della  radiazione  luminosa  con  un
materiale e la successiva produzione di cariche elettriche, calore o
potenziale chimico. Nell’incontro si parlerà dei maggiori sistemi di
conversione  dell’energia  solare  e,  nello  specifico,  di  dispositivi
avanzati che sfruttano le proprietà di specifici nanomateriali per lo
sviluppo  di  applicazioni  innovative.  Dai  dispositivi  fotovoltaici
convenzionali  a  quelli  di  nuova  generazione  a  base  di  materiali
nanometrici e alle prospettive future che questi dispositivi permettono
di immaginare, quali finestre fotovoltaiche o fabbriche solari.
Particolare  attenzione  sarà  inoltre  rivolta  al  ruolo  sociale  delle
energie rinnovabili e, in particolare, dell’energia solare. A differenza
dell’energia  da  combustibili  fossili  infatti,  essa  è  uniformemente
distribuita a livello globale e il suo sfruttamento nei paesi in via di
sviluppo garantisce maggiore equilibrio socio-economico globale e minor
impatto ambientale.
Raffaello  Mazzaro  è  attualmente  ricercatore  presso  l’Istituto  di
Microelettronica e Microsistemi del CNR di Bologna. Ha svolto in passato
attività di ricerca presso diverse università italiane e straniere, fra
cui la Luleå University of Technology (Svezia), l’iNRS-EMT (Canada) e l’
Università di Bologna. La sua attività di ricerca è focalizzata sul
studio di processi di conversione dell’energia solare effettuati da
materiali  nanostrutturati,  producendo  più  di  45  pubblicazioni  come
coautore su riviste internazionali, 2 domande di brevetto e numerose
partecipazioni come relatore a conferenze nel settore. Mazzaro è stato
inoltre recentemente insignito dal Gruppo italiano di Fotochimica come
miglior giovane ricercatore dell’anno.

L’incontro  fa  parte  del  ciclo  La  Scienza  a  Scuola
2020 di Zanichelli. Video-incontri con oltre 40 ricercatori e personalità
del mondo scientifico per licei ed istituti di diverse regioni italiane
per raccontare a studenti e insegnanti le storie di chi lavora alle
frontiere della ricerca. Sono storie che comunicano passione per la
scienza e danno idee su cosa sappiamo e su che cosa stiamo per scoprire
in matematica, fisica, chimica, biologia e medicina con particolare
attenzione agli obiettivi dell’Agenda 2030 dell’ONU.
Gli incontri sono riservati agli studenti e ai docenti delle singole
scuole.

L’Agenda 2030 è un programma d’azione per le persone, il pianeta e la



prosperità sottoscritto nel settembre 2015 dai governi dei 193 Paesi
membri dell’ONU. Essa ingloba 17 Obiettivi per lo Sviluppo Sostenibile
– Sustainable Development Goals, SDGs – in un grande programma d’azione
per un totale di 169 ‘target’ o traguardi. L’avvio ufficiale degli
Obiettivi per lo Sviluppo Sostenibile ha coinciso con l’inizio del 2016,
guidando il mondo sulla strada da percorrere nell’arco dei prossimi 15
anni:  i  Paesi,  infatti,  si  sono  impegnati  a  raggiungerli  entro  il
2030. https://www.unric.org/it/agenda-2030

Da  oltre  150  anni  impegnata  nella  didattica  scolastica  e  nella
divulgazione  scientifica,  la  casa  editrice  Zanichelli  con  questa
iniziativa  intende  offrire  agli  studenti  l’occasione  di  acquisire
conoscenze su argomenti affascinanti e di stretta attualità scientifica
direttamente dagli “addetti ai lavori”.

Riceviamo e pubblichiamo Comunicato Stampa da Ufficio Stampa
Zanichelli
Foto di Freepik

Con un piccolo gesto fai la
differenza
 

“Un contributo concreto perché sia veramente un Natale di
Speranza per tutti. Per questo abbiamo pensato a una raccolta
di beni da donare all’Emporio Solidale di Pomezia, che si
occuperà  poi  di  distribuirli  sul  territorio  secondo  le
esigenze dei cittadini più in difficoltà”. il Movimento 5
Stelle di Pomezia ha organizzato l’iniziativa per sabato 19
Dicembre
in piazza Indipendenza (appuntamento sotto la torre):
mattina dalle 10 alle 13, pomeriggio dalle 16 alle 18.30.
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Beni per la raccolta: Alimenti a lunga conservazione (pasta,
omogenizzati, conserve, biscotti, tonno etc…); dispositivi di
protezione
(Mascherine chirurgiche, guanti, gel igienizzante); prodotti
per  l’igiene  (bagnoschiuma,  shampoo,  pannolini,  assorbenti,
dentifricio etc…); indumenti nuovi confezionati, soprattutto
sciarpe e cappelli.

25  novembre  2020.  Giornata
internazionale  contro  la
violenza sulle donne

Sportello  Donne  Pomezia,  con  il
patrocinio del Comune di Pomezia,
lancia la campagna social!
Ricorderemo questo 25 novembre come una data eccezionale in un
anno  eccezionale.  La  Giornata  internazionale  contro  la
violenza sulle donne è un appuntamento importante per chi,
come noi, lavora quotidianamente contro la violenza di genere.

Anche quest’anno, seppur senza manifestazioni e incontri in
presenza, vogliamo esserci e coinvolgere tutta la città di
Pomezia:  dalle  istituzioni  alle  scuole,  dalle  associazioni
alle/i cittadine/i. Perché – non ci stancheremo mai di dirlo –
la violenza contro le donne non è una questione femminile, ma
ci riguarda tutte e tutti. E non è neanche un’emergenza, come
spesso vogliono farci credere, ma è un fenomeno strutturale,
che vive e si alimenta nel quotidiano delle case, dei posti di
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lavoro, delle strade, dei luoghi di potere, dei media, del
web,  di  ogni  spazio  pubblico  e  privato  in  cui  le  donne
subiscono violenze e discriminazioni.

Sportello Donne Pomezia continua a operare nel territorio, da
quasi 8 anni, a sostegno di tutte le donne che scelgono di
fare il primo passo per uscire da situazioni di violenza:
riconoscerla, raccontarla, chiedere aiuto. E lo ha fatto senza
mai fermarsi anche nei mesi più duri della pandemia, quelli
del lockdown totale, in cui molte donne costrette in casa con
mariti e compagni violenti hanno visto acuirsi gli episodi di
violenza domestica senza scorgere una via d’uscita.

E’ la nostra missione stare accanto alle donne, sostenerle,
non  farle  sentire  sole.  E’  delle  donne  il  lungo  percorso
personale e politico verso una piena liberazione. Ma è di
tutte e tutti il compito di rendere le case e le città posti
sicuri e accoglienti, per le donne e quindi per tutti. Il
primo passo è dire NO alla violenza sulle donne, a partire da
sé.

Scrivi POMEZIA DICE NO ALLA VIOLENZA SULLE DONNE #25N e scatta
una  foto.  Pubblicala  sui  tuoi  social  e  tagga
@SportelloDonnePomezia
SPORTELLO DONNE POMEZIA
Mercoledì e Venerdì – Clinica Sant’Anna
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18.00 – 20.00 Cell: 388.1586901
Giovedì – via Pier Crescenzi 1
15.30 – 17.30 Cell: 327.9569407
 

 

Le  Mani  della  Terra  –  I
Valori  del  Mare,  Pomezia  e
Torvajanica  nella  visione
pittorica di Olga Silivanchyk
al Museo Città di Pomezia
Riceviamo e pubblichiamo Comunicato Stampa Comune di
Pomezia
 

Pomezia e Torvaianica in mostra. Il 29 ottobre 2020 la Città
celebra 81 anni dall’inaugurazione e il primo compleanno del
Museo Città di Pomezia – Laboratorio del Novecento

Si è aperta questa mattina la mostra Le Mani della Terra – I
Valori del Mare, Pomezia e Torvajanica nella visione pittorica
di Olga Silivanchyk al Museo Città di Pomezia – Laboratorio
del Novecento, ad 1 anno dalla sua inaugurazione e 81 anni
dopo l’inaugurazione della Città. Due ricorrenze importanti
per la storia e la cultura cittadine, celebrate simbolicamente
dal Sindaco Adriano Zuccalà e dalla Giunta in visita alla
mostra da oggi aperta al pubblico fino al 6 gennaio 2021.
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“Avremmo voluto, anche quest’anno, festeggiare il 29 ottobre
insieme a tutta la Città – ha detto il Primo Cittadino – Le
attuali  condizioni  non  ce  lo  consentono,  ma  è  importante
celebrare l’identità di Pomezia e Torvaianica, radicate nel
lavoro della terra e del mare, per rafforzare quel senso di
comunità necessario oggi più che mai”.
“Un anno fa inauguravamo con grande soddisfazione il Museo
Città di Pomezia – Laboratorio del Novecento – ha aggiunto la
vice  Sindaco  Simona  Morcellini  –  Voglio  ringraziare  il
direttore e tutto il personale per il grande lavoro fatto in
questo  anno,  nonostante  le  difficoltà  generali,  e  Olga
Silivanchyk per aver reso con la sua arte la bellezza dei
nostri luoghi e la forza dei nostri valori”.

 

LA MOSTRA
Venti dipinti ispirati all’incontro dell’artista con il Museo,
identità storica della Città e del suo litorale, che prendono
vita per valorizzazione la memoria dei luoghi. Silivanchyk ama
osservare la storia nell’intimo e si avvicina con penetrante
grazia alla rievocazione del passato e alla narrazione del
presente.  L’artista  raccorda  dato  storico  e  quotidianità,
articolando le opere in due ambiti temporali e stilistici
distinti, tessendo un filo che lega memoria e percezione del
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reale,  tratto  impressionistico  e  rimandi  rétro,  policromia
accesa  e  luce  antica.  La  rappresentazione  del  passato  è
affidata  a  opere  ispirate  soprattutto  al  patrimonio
fotografico  storico  del  Museo;  le  tele  che  ritraggono  la
contemporaneità e i mestieri del mare sono invece il frutto di
un legame biografico e intimo dell’artista con Torvaianica.

La mostra è gratuita e si potrà visitare, negli orari di
apertura  del  Museo,  fino  al  6  gennaio  2021,  con  ingresso
contingentato e prenotazione obbligatoria allo 06 91146500, o
scrivendo a museocittadipomezia@comune.pomezia.rm.it

Sold out per la 5ª edizione
di ArdeaJazz
Riceviamo  e  pubblichiamo  Comunicato  Stampa  Ufficio  Stampa
Ardea Jazz

 

Trasferita  nell’aula  consiliare,
causa maltempo, performance divise
in  fasce  orarie  per  garantire
distanziamento
 

Stand in ovation per  Joyce Yuille, Daniele Cordisco, Antonio
Caps, Elio Coppola, Max Ionata, Luca Mannutza e Lorenzo Tucci
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È stata a dir poco un successo la 5ᵃ edizione del Festival di
musica Jazz  di Ardea che si è svolto lo scorso weekend
nonostante il mal tempo. L’edizione di Ardea Jazz, che ha
celebrato  il  primo  lustro,  è  stata  piena  di  sorprese  fin
dall’inizio, le restrizioni dovute al covid, il cambio di
location  per  permettere  le  entrate  controllate,  il  tetto
massimo dell’affluenza e come se non bastasse anche un “piano
B”  in  caso  di  maltempo.  Bravi  tutti,  dagli  artisti  agli
organizzatori  ma  anche  il  pubblico  non  è  stato  da  meno
collaborando a pieno con le nuove regole e le variazioni.

Due i concerti per ogni appuntamento che, visto il mal tempo,
ha spostato tutti nell’aula consiliare del comune di Ardea. La
serata  di  venerdì,  ha  visto  protagonista  il  trio  Ionata,
Mannutza  e  Tucci,   tre  fuori  classe  del  jazz  che  con
improvvisazioni, reinterpretazioni e assoli hanno ripercorso
la  storia  della  musica  e  del  jazz.  Sabato  invece  la
protagonista incontrastata è stata la splendida Joyce Yuille,
poliedrica, anticonformista e passionale ha tenuto tutti con
il fiato sospeso e ha letteralmente travolto la platea con la
sua  incredibile  voce,  ad  aiutarla  nell’impresa  gli
affiatatissimi  Hammond  Groovers  che  da  anni  condividono
palcoscenici in tutto il mondo.  Daniele Cordisco, Antonio
Caps  ed  Elio  Coppola  hanno  reso  l’atmosfera  irresistibile
tanto che le performance del quartetto si sono concluse con
una  stand  in  ovation.  Presente  anche  l’amministrazione
comunale di Ardea.



Il Trio Ionata, Mannutza e Tucci

A portare i saluti del sindaco l’assessora ai beni culturali e
al turismo Sonia Modica “Ci dispiace non aver potuto usufruire
dell’Area  Archeologica,  ma  sicuramente  non  mancheranno  le
occasioni – ha precisato l’assessora – Ardeajazz è il fiore
all’occhiello di Ardea e l’intento dell’amministrazione è di
stare vicino agli organizzatori oggi e in futuro”.

L’applauso  più  grande  va  comunque  all’Associazione
Ardeafilarmonica che organizza l’Ardeajazz Festival da cinque
anni. “Organizzare questa edizione è stato molto impegnativo
ma, nulla se paragonato al dover gestire due spettacoli a sera
con il pubblico scaglionato per fasce orarie – ha affermato la
presidente dell’associazione Patrizia Andreoli – quello che
conta però è il risultato, l’apprezzamento del pubblico e una
grande soddisfazione per tutti”. Il pregio dell’Ardea Jazz è
quello di aver reso il jazz fruibile a tutti “ci è dispiaciuto
dover  rinunciare  alla  consueta  esibizione  della
Ardeafilarmonica per dare spazio ai nostri ospiti   – ha detto
Raffaele  Gaizo  direttore  artistico  della  Filarmonica  –  ma
siamo  felice  del  successo  ottenuto  anche  se  ‘contenuto’
rispetto  alle  passate  edizioni,  la  speranza  è  quella  di
tornare alle vecchie abitudini con la prossima edizione”.

 

Prossimo  appuntamento  con  il  jazz  d’autore  alla  fine  di
febbraio con l’attesa 5ª edizione di Ardea Jazz Winter.
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Per sapere tutto sui prossimi appuntamenti di ArdeaJazz e
restare sempre aggiornati pagina fb: ardeajazz oppure sulla
pagina fb: ardeafilarmonica.

Foto by Obiettivo Foto Ardea

Pomezia,  atti  vandalici
all’ISS  Copernico,  stanziati
30mila  euro  dal  Miur  per
interventi di ripristino
Riceviamo  e  pubblichiamo  il  Comunicato  Stampa  dello
staff del Sindaco di Pomezia
È appena pervenuta la notizia che il Ministero dell’Istruzione
ha  stanziato  30mila  euro  per  i  lavori  di  ripristino  e
l’acquisto  dei  materiali  rubati  presso  l’Istituto  di
istruzione  superiore  Copernico.
“Una notizia che ci riempie di gioia – commenta il Sindaco
Adriano  Zuccalà  –,  a  dimostrazione  di  come  la  proficua
collaborazione tra le Istituzioni possa portare a concreti
risultati nel breve termine. Grazie ai fondi stanziati sarà
possibile intervenire tempestivamente per garantire il diritto
allo  studio  e  la  continuità  didattica.  Un  ringraziamento
speciale alla Ministra Lucia Azzolina e a tutto il suo staff
per la tempestività e la sensibilità mostrata anche in questa
occasione”.
Gli  atti  vandalici  di  cui  si  fa  riferimento  la  nota  del
Sindaco di Pomezia sono quelli avvenuti tra giovedì e venerdì
scorso  all’interno  dell’Istituto  di  istruzione  superiore
Copernico. Nella notte tra giovedì e venerdì scorso, ignoti si
sono introdotti all’interno dei locali della scuola, hanno
rubato 19 pc nel laboratorio di Informatica, 1 televisore 55
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pollici e 1 pc portatile nell’aula inclusiva per disabili,
accanendosi poi contro gli arredi della struttura.

Immediata la condanna da parte dell’Amministrazione comunale
di Pomezia. “Entrare in una scuola per derubare materiale che
supporta l’apprendimento dei nostri ragazzi, vandalizzando una
scuola,  è  inaccettabile  –  commenta  l’Assessore  Miriam
Delvecchio  –.  Un  grave  disagio  per  gli  studenti  e  gli
insegnanti che svolgono quotidianamente la propria attività
scolastica, ma soprattutto un danno all’intera comunità di
Pomezia,  segno  della  totale  mancanza  di  senso  civico  dei
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responsabili”.

“Condanniamo fermamente ogni gesto di inciviltà – sottolinea
il Sindaco Adriano Zuccalà – verso chi non dimostra il minimo
rispetto per la cosa pubblica che, ricordiamo, è di proprietà
della collettività. Pomezia non si piega, ma è già pronta a
ripartire: sono certo che questa battuta d’arresto non fermerà
l’impegno di studenti, docenti e personale scolastico dell’ISS
Copernico a cui esprimiamo piena solidarietà per il gravissimo
danno subìto. Ci siamo già attivati a supporto delle indagini.
Auspico  che  la  giustizia  faccia  il  suo  corso  e  che  i
responsabili  paghino  per  la  loro  scelleratezza”.

 

Pomezia,  Consiglio  comunale
convocato  in  videoconferenza
nel rispetto norme anti-Covid
Riceviamo e pubblichiamo Comunicato Stampa da Ufficio Stampa
Comune di Pomezia

 

Pomezia, Consiglio comunale convocato in videoconferenza nel
rispetto norme anti-Covid. Il Presidente del Consiglio Padula:
“La  salute  e  il  rispetto  delle  regole  sono  per  noi  la
priorità. Attivate postazioni in Comune per i Consiglieri che
vogliono partecipare in presenza”

Convocato  per  giovedì  30  luglio  il  Consiglio  comunale  di
Pomezia  in  videoconferenza.  La  riunione,  trasmessa  in
streaming per consentire alla cittadinanza di assistere ai
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lavori, si svolgerà su piattaforma digitale in ottemperanza
alle  misure  nazionali  anti-Covid  che  prevedono  il
distanziamento sociale, il divieto di assembramento e invitano
a prediligere, laddove possibile, la modalità telematica per
lo svolgimento di riunioni e incontri di lavoro.

“Alcuni Consiglieri di minoranza hanno protocollato una nota
in cui dichiarano di non avere a disposizione dispositivi
multimediali  per  collegarsi  –  dichiara  il  Presidente  del
Consiglio comunale Stefania Padula – mi sono subito attivata
per  permettere,  ai  Consiglieri  dai  quali  ho  ricevuto
comunicazione, di partecipare al Consiglio comunale tramite
postazioni  installate,  in  piena  sicurezza,  all’interno
dell’edificio  comunale,  pertanto  sarà  loro  assicurata  la
possibilità  di  partecipare  ai  lavori  di  Consiglio  che  si
svolgerà  ancora  una  volta  su  piattaforma  digitale.  Questo
perché il mio ruolo mi impone il rispetto delle norme in
vigore per il distanziamento sociale anche all’interno dei
locali pubblici, che non possono essere garantite in aula
consiliare e nemmeno nei locali alternativi proposti per le
motivazioni  che  ho  più  volte  esplicitato  anche  in  altre
occasioni: non si tratta soltanto di mantenere la distanza
interpersonale, ma anche di tempi di permanenza nello stesso
locale, modalità di svolgimento delle riunioni, utilizzo dei
microfoni.

La modalità multimediale – aggiunge ancora – garantisce il
normale  svolgimento  dei  lavori  di  Consiglio  che  viene
trasmesso in streaming per permettere ai cittadini di poter
seguire  la  discussione  come  quando  viene  effettuato  in
presenza. Sono quindi inalterati e rispettati i principi di
democrazia e trasparenza.

È evidente che è in atto una strumentalizzazione nei miei
confronti ma ho il dovere di rispettare e far rispettare le
norme in vigore per la tutela della salute al di là delle
richieste protocollate o delle dichiarazioni che ho potuto
leggere in questi giorni”.



Museo  Lavinium:  Prima
Domenica  del  mese  ingresso
gratuito

Riceviamo e pubblichiamo dal Museo
Civico Archeologico Lavinium
Vi aspettiamo Sabato 4 e Domenica 5 per la visita guidata
delle ore 18:00 all’area archeologica, con appuntamento al
museo alle ore 17:45.

Inoltre vi ricordiamo che, come ogni prima domenica del mese,
il biglietto d’ingresso sarà gratuito e consigliamo, a chi
volesse visitare anche il percorso museale, di presentarsi al
museo in anticipo ed in tempo utile per la visita al sito
archeologico, visti gli ingressi contingentati nelle sale.

Prenotazioni  consigliate  al  numero  06  91984744  o  via  e-
mail museoarcheologicolavinium@gmail.com

 

Orari Museo:

Lunedì: chiuso
Martedì e Giovedì: 9-13/15-18
Mercoledì e Venerdì: 9-13
Sabato, Domenica e Festivi: 10-13/16-19
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Comunicato  Stampa:  Test
sierologici  al  Comune  di
Pomezia,  i  chiarimenti
dell’Amministrazione

Riceviamo dall’ufficio stampa Comune di Pomezia e
pubblichiamo.

 

Test sierologici al Comune di
Pomezia, i chiarimenti
dell’Amministrazione

In merito all’articolo di stampa pubblicato su Il Corriere
della Città – luglio 2020, p. 22, che titola “Covid, boom di
positivi ai test sierologici. Risultati sorprendenti al Comune
di  Pomezia,  70  dipendenti  su  150  positivi  al  test
sierologico”,  l’Amministrazione  comunale  chiarisce:
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Il  Comune  di  Pomezia  ha  adottato  tutte  le  misure  di
prevenzione  indicate  dai  protocolli  di  sicurezza  per  i
dipendenti della Pubblica Amministrazione e dalle linee guida
per  l’accesso  agli  Uffici  Pubblici.  In  relazione  ai
dipendenti, a partire dal 10 marzo scorso, la maggior parte
dei  dipendenti  comunali  sono  stati  abilitati  allo  smart
working, tuttora in vigore, in maniera alternata alla presenza
in sede per i servizi indifferibili. Tutte le sedi comunali
sono  state  sanificate,  sono  state  messe  a  disposizione
postazioni  per  l’igienizzazione  delle  mani  e  consegnate
mascherine a tutti i dipendenti in sede. Inoltre, è stata data
la possibilità ai dipendenti comunali, su base volontaria, di
sottoporsi a test sierologico per valutare la presenza nel
sangue di anticorpi IgG (infezione passata) e IgM (infezione
presente). I test sono tuttora in corso. La procedura prevede,
nel  pieno  rispetto  della  privacy,  che  esclusivamente  il
dipendente interessato riceva, direttamente dal laboratorio di
analisi convenzionato, il risultato del test e che, in caso di
positività a uno dei valori, lo trasmetta al proprio medico
curante che valuta la necessità di sottoporlo al tampone. In
caso di tampone positivo, così come previsto dal protocollo
sanitario,  la  Asl  attiva  tutte  le  misure  necessarie  per
l’isolamento domiciliare e l’indagine sui contatti avuti.

“Non possiamo sapere, proprio perché esiste la legge sulla
privacy, se e quanti dipendenti comunali abbiano ricevuto un
risultato positivo ai test sierologoci – dichiara il Sindaco
di Pomezia Adriano Zuccalà – Non posso quindi in alcun modo
confermare il dato riportato nell’articolo di stampa. Quello
che  posso  dire  con  certezza  è  che  ad  oggi  non  risultano
dipendenti attualmente positivi al Covid-19. Nel caso in cui
la  Asl  dovesse  comunicarci  un  caso,  attiveremo  tutte  le
procedure  previste,  inclusa  l’ulteriore  sanificazione  degli
uffici. Voglio quindi rassicurare la cittadinanza: il Comune
di Pomezia sta adottando tutte le misure di prevenzione e
contenimento  del  contagio  previste,  come  fatto  in  questi
mesi”.



Compagnia  dei  Lepini:  nuove
frontiere per il turismo
Riceviamo e pubblichiamo , comunicato stampa 3 giugno
2020 de COMPAGNIA DEI LEPINI
 

Nuove frontiere per il turismo: la
Compagnia  dei  Lepini  è  pronta  a
sperimentare soluzioni
 

Tra  i  vari  cambiamenti  che  il  tanto  atteso  ritorno  alla
normalità porterà con sé, trova sicuramente un posto anche il
comparto turistico, un settore che si appresta ad affrontare
una  fase  nella  quale  anche  il  modo  di  presentarsi  e  di
“offrirsi” saranno condizionati da nuove regole. Pronta ad
affrontarle  si  è  detta  la  Compagnia  dei  Lepini,  che  ha
analizzato  con  attenzione  le  previsioni  dell’Osservatorio
Innovazione Digitale nel Turismo della School of Managment del
Politecnico di Milano, presentate nel corso di un seminario
promosso da Lazio Innova e tenuto a Latina da Spazio Attivo,
dal quale è emerso che la maggior parte (83%) degli italiani
intende  fare  vacanza  restando  sul  suolo  nazionale,  mentre
oltre  il  40%  ha  dichiarato  che  sceglierà  la  propria
destinazione  di  viaggio  in  funzione  delle  rassicurazioni
offerte sulla sicurezza dei luoghi in relazione all’emergenza
sanitaria.  L’esigenza  di  staccare  la  spina  dal  lavoro  ed
andare  in  vacanza,  quindi,  sembrerebbe  orientare  verso  un
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turismo  domestico  e  di  prossimità:  “In  questa  difficile
situazione – ha sostenuto Quirino Briganti, presidente della
Compagnia dei Lepini – paradossalmente un territorio come il
nostro, situato in prossimità con la grande area metropolitana
di Roma, con una popolazione di più di 4 milioni e, comunque,
insistente in un bacino regionale con una popolazione di poco
meno di 6 milioni di abitanti, si ritrova in uno spazio di
mercato di prim’ordine che, forse per la prima volta, ha un
fortissimo interesse diretto e immediato a scegliere al suo
interno  la  località  per  la  vacanza  2020”.  Con  questi
interessanti presupposti la stessa Compagnia dei Lepini, nelle
prossime settimane, lancerà una campagna di comunicazione web
e social finalizzata a far conoscere al più ampio pubblico,
regionale  e  nazionale,  le  straordinarie  bellezze
naturalistiche, storiche, artistiche e produttive. La campagna
sarà caratterizzata dal pay-off  “Monti Lepini, naturalmente
storici” e si avvarrà di una ricca distribuzione di contenuti
multimediali attraverso gli strumenti social e web: “L’enorme
lavoro realizzato dalla Compagnia dei Lepini fino ad oggi
mette il territorio dei Monti Lepini in una condizione di
straordinario vantaggio competitivo rispetto a tutti gli altri
territori della Regione Lazio che concorreranno per acquisire
mercato turistico. Noi disponiamo, da subito, di efficienti
strumenti di informazione sia cartacei come la Guida Turistica
dei Monti Lepini, L’Arte dei Lepini, L’Atlante della Flora dei
Lepini, sia digitali come il portale web della Compagnia dei
Lepini e l’App I Lepini che contiene tutte le informazioni
sulla ricettività, la ristorazione e tutti i servizi turistici
dei Comuni. C’è solo bisogno di diffondere questi strumenti e
di offrirli all’uso dei visitatori”, ha concluso il presidente
della Compagnia dei Lepini.



Strade,  piste  ciclabili  e
marciapiedi.  Proseguono  i
lavori  a  Pomezia  e
Torvaianica
Riceviamo  e  pubblichiamo  Comunicato  Stampa  del  Comune  di
Pomezia

Strade,  piste  ciclabili  e
marciapiedi. Proseguono i lavori a
Pomezia e Torvaianica
Dal 4 maggio scorso sono ripresi in Città tutti i cantieri
interrotti a causa del lockdown. Già riasfaltate via Fratelli
Bandiera e via Virgilio, a cui seguiranno a breve i lavori di
riqualificazione dell’area parcheggio di Piazza San Benedetto
da Norcia.

Due nuove piste ciclabili prendono vita: quasi terminati i
lavori della pista ciclabile che collega via Varrone a via
Fratelli Bandiera, e in corso quelli della pista ciclabile in
via  Carlo  Albero  Dalla  Chiesa.  “In  questo  momento  si  sta
lavorando proprio nell’area antistante la scuola primaria, il
parcheggio  e  la  posta  –  spiega  l’Assessore  Federica
Castagnacci – I lavori saranno terminati entro l’inizio del
nuovo anno scolastico”.
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A Torvaianica centro già conclusi i lavori del
percorso tattile per ipovedenti con semaforo a
chiamata  pedonale  per  attraversare  le
carreggiate  in  tutta  sicurezza:  il  percorso
collega alcuni dei punti strategici del centro
di Torvaianica, dal centro anziani alla chiesa,
dalla  fermata  degli  autobus  alla  spiaggia
libera.

Iniziati infine i lavori per la realizzazione del marciapiede
sul lungomare delle Meduse, nel tratto da via Grenoble a via
Atene, lato mare. Prevista inoltre, come da progetto approvato
dall’Amministrazione  comunale  ad  aprile  scorso  per  la
richiesta di un finanziamento regionale, la riqualificazione
del  lungomare  delle  Meduse  nel  tratto  compreso  tra  via
Francoforte  e  il  Fosso  Rio  Torto.  Il  progetto  prevede
interventi di arredo urbano nel tratto della passeggiata a
mare prospiciente piazza Ungheria; la realizzazione della rete
di raccolta acque meteoriche e di marciapiedi lato mare nel
tratto tra via Atene e Fosso Rio Torto.

“Pomezia e Torvaianica non si fermano – dichiara il Sindaco
Adriano Zuccalà – Stiamo realizzando diverse opere importanti
per  la  Città  e  per  i  cittadini,  soprattutto  per  quanto
riguarda la mobilità pedonale e ciclabile. Vogliamo rendere la
nostra Città più vivibile e il nostro litorale più bello”.
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